

## Sommergrill-Plausch – 22. Juli 2024

In der Sommerferienzeit gibt es zwar viele Veranstaltungen und Feste, jedoch wenig reguläre Angebote, vieles scheint einfach still zu stehen. Langzeitarbeitslose Menschen und Armutsbetroffene haben selten Geld, um in die Ferien zu fahren. Darum laden wir in der Sommerferienzeit, am 22. Juli 2024, zu unserem jährlichen Sommergrill Anlass ein.

Wir starten am späteren Nachmittag mit unseren freiwilligen HelferInnen mit den Vorbereitungsarbeiten. Die Sitzplätze müssen parat gemacht, Gläser, Getränke und Knabbereien aufgestellt, und der Grill vorbereitet werden.

Ab 16.00 Uhr kommen die ersten Gäste zum Apéro. Wer sich noch nicht kennt, lernt sich bei einem Gläschen Prosecco, Wein, Mineralwasser oder Orangensaft erst einmal kennen und tauscht sich rege aus.

Wie gewöhnlich bringen unsere Gäste selbst etwas fürs Salat- und Dessertbuffet mit. Diese werden nach und nach reich bestückt. Die Klassiker sind: Bohnen- und Maissalat, bunter Nudel- und Reissalat, Tomaten-Mozzarella und Gemüse-Salate. Dazu kommen Spezialitäten aus den Herkunftsländern, Brot, Früchte und vieles mehr. Das Angebot ist, wie immer, sehr reichhaltig und bunt.

Auf dem Desserttisch locken (selbstgemachte) Kuchen und Torten, Mousse, frische Früchte und Fruchtsalat mit Rahm. Es mangelt an nichts. Herzlichen Dank für Eure Beiträge.

Unsere fleissigen Grilleure bestücken nun die Grills und verwöhnen die Gäste mit dem Grillgut, das perfekt grilliert auf den mit Beilagen bestückten Tellern landet. Alle sind mittlerweile hungrig und so geht es bei leckerem Essen, in kleinen Gruppen, weiter mit dem Austauschen und Vernetzen.

Neben unseren Talkteilnehmenden aus Basel und Baselland dürfen wir Avenir VertreterInnen aus den Regionen Luzern, Zürich und der Ostschweiz willkommen heissen, was uns natürlich ausserordentlich freut. Auch eine Mitarbeitende des Selbsthilfezentrums, mit dem wir verknüpft sind, ist unserer Einladung gefolgt. Daneben Gäste aus den Bereichen Mentaltraining, Wellness und Yoga. Für interessanten Gesprächsstoff ist also gesorgt. Auch eine Personalverantwortliche, die unsere 50plus für Stellen berücksichtigen möchte, informiert über die Möglichkeiten, die sich in der Firma bieten können.

Kaum ist das Grillieren beendet, stürzen sich schon die Ersten aufs Dessertbuffet. Es ist auch sehr viel Leckeres im Angebot. Dann müssen sich einige schon auf den, zum Teil sehr langen, Heimweg machen. Alle sind in bester Laune und verabschieden sich herzlich.

Langsam nimmt die Gästezahl ab, in kleinen Gruppen wird bereits Geschirr gewaschen und ab- und aufgeräumt. Die Nacht bricht herein und die letzten Gäste machen sich auf den Heimweg.

Es war ein sehr schönes harmonisches Fest mit vielen interessanten Gesprächen, feinem Essen und guter Stimmung. Man konnte einmal den Alltag und alle Sorgen vergessen. Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen des Anlasses beigetragen haben.

Zum Abschluss möchten wir unseren Teilnehmenden und Gästen das Wort überlassen und ihre Eindrücke in kurzen Statements weitergeben:

### Stimmen der Teilnehmenden:

Y: Herzlichen Dank für das Organisieren des gestrigen Festes, welches ich sehr genossen habe!  
Alles war perfekt. Essen, Ambianten usw.

H.: Ein herzliches Dankeschön für euren tollen Anlass mit all den feinen Speisen und lieben Menschen. Ihr macht wertvolle Arbeit und gebt damit vielen einen neuen Sinn im Leben.

*E.: Herzlichen Dank für die wunderbare Organisation des Grillplauschs. Ich habe viele interessante Menschen kennengelernt. Es war spannend und das Essen sehr lecker.*

M,: Der Grillanlass wurde von vielen Menschen mit verschiedenem Migrationshintergrund besucht. Dadurch konnte man etliche neue Leute kennenlernen. Die Speisen waren vielfältig international für Vegetarier sowie Fleischliebhaber liebevoll zubereitet und kulinarisch ein Genuss. Die Organisatoren haben sich alle Mühe gegeben, um aus dem Anlass das Beste herauszuholen, d.h. einige der Besucher haben auch selbst mit Hand angelegt, damit das Fest in Schwung blieb und die Initiatoren entlastet wurden. Das sommerliche Wetter hat auch mitgespielt, so konnten sich die Leute draussen und drinnen aufhalten und miteinander Gespräche führen, bzw. plaudern. Hoffen wir, dass der nächstjährige Anlass auch so erfreulich über die Bühne geht.

*R.: Schön, dass so viele Menschen zusammengekommen sind. Es war sehr interessant, „Avenirler“ aus Zürich und der Ostschweiz kennen zu lernen und sich mit ihnen austauschen zu können. Informativ war auch der Besuch der Dame aus dem Selbsthilfezentrum....*

O.V.: Zunächst möchte ich mich ganz herzlich für die Einladung zur Veranstaltung bedanken. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich habe dort einige sehr interessante Menschen kennengelernt. Das Format war sehr gut und die Leute hatten nicht nur die Möglichkeit, interessante Leute kennenzulernen, sondern auch wichtige Themen über die Arbeit zu diskutieren. Ich würde gerne mehr an solchen Veranstaltungen teilnehmen und mehr neue Kontakte knüpfen. Nochmals vielen Dank.

N.: Ich war sehr gespannt auf den Anlass, da üblicherweise sich nur Freunde und Bekannte der Avenir 50 plus treffen. Als ich ankam, waren da so viele offene, fröhliche und lachende Ausländer, die aus der Ukraine, Marokko und Ungarn kamen. Man konnte sich bei den vielen feinen und verschiedenen internationalen Essen und Getränke sehr gut unterhalten. Der Tag war viel zu kurz. Ich hoffe, wir können so einen Anlass wiederholen. Dir Karin einen herzlichen Dank für deine Organisation und Unterstützung.

Leider haben wir bei all den interessanten und anregenden Gesprächen vergessen Fotos zu machen. Wir hoffen, der Anlass bleibt trotzdem in eurem Gedächtnis gut haften.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmenden fürs Interesse und die positiven Feedbacks. OK Sektion Basel